
5 Pièces

310 m²

Réf. LVS-1925

Prix NC

Monaco
Appartement à vendre (98000)
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Le  Parc  Saint  Roman  est  une  résidence  très  convoitée,  étant  située

proche du Monte-Carlo Country Club et à quelque minutes des plages.

Cette  résidence  propose  un  service  de  conciergerie,  une  piscine

extérieure  avec  un  snack  bar,  une  salle  de  fitness,   et  un   parc

privatif.Ce luxueux 6 pieces avec quatre chambres  a coucher et  cinq

salles  de  bains  est  un  bien  clé  en  main  qui  a  subi  une  complète

rénovation,  utilisant  des  tons  beige/crème/or.  Cet  appartement  de

maître a été luxueusement décoré et meublé en apportant une attention

particulière aux détails.De par son exposition Sud-Est, ...

Le  Parc  Saint  Roman  is  a  highly  sought-after  residence,  located  close  to  the

Monte-Carlo Country Club and just a few minutes from the beaches. The residence

features a concierge service, outdoor pool with snack bar, fitness room and private

park.This luxurious 4/5 bedroom apartment with four bedrooms and five bathrooms

is  a  turnkey  property  that  has  undergone  a  complete  renovation,  using

beige/cream/gold tones. This master apartment has been luxuriously decorated and

furnished  with  particular  attention  to  detail.With  its  south-east  exposure,  the

apartment offers panoramic views of the ...
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